

Les priorités pour Régine Delplanque : performance, maillage et innovation

LE QUESNOY. Régine Delplanque, nouvelle directrice du centre hospitalier, a présenté sa première cérémonie des vœux vendredi au personnel et médecins. Après avoir dressé un bref historique de sa carrière, Régine Delplanque a abordé les perspectives de 2019.

Elle a rappelé que son objectif principal serait de maintenir l'équilibre financier dont elle a hérité de son prédécesseur, en tentant d'en améliorer encore la performance pour continuer à investir et à offrir un haut niveau d'équipement et de confort pour les patients, résidents et professionnels.

L'ÉVOLUTION NUMÉRIQUE

« Nous ferons le bilan à mi-parcours du projet médical, l'ensemble des projets d'établissements des cinq EHPAD de la direction commune étant en cours de validation, ajoutait-elle. En même temps que nous devons saisir toutes les opportunités de conforter la place de notre centre hospitalier du Quesnoy sur le territoire, en lien avec la médecine de ville, les maisons de santé, les associations, les autres structures médico-sociales telles que celles du handicap, ainsi



Régine Delplanque lors de la cérémonie qui s'est terminée par la remise des médailles et la mise à l'honneur des nouveaux retraités.

qu'avec les élus et les collectivités territoriales.»

D'autres actions programmées en 2019 ont été évoquées comme l'emménagement du troisième étage du bâtiment des Chênes, l'agrandissement du parking de l'hôpital Léon-Schwartzberg et la poursuite de l'évolution numérique.

En conclusion, la chef d'établissement a indiqué qu'elle porterait ses efforts sur trois axes, « la performance des activités, le maillage avec l'extérieur et l'innovation ». ■ R. H. (CLP)

LE CHIFFRE

35 383

Le nombre d'actes et consultations externes, dont 1 508 échographies, 579 mammographies, 9 658 radiographies conventionnelles, 4 292 forfaits techniques de scanners ou encore 646 actes en dermatologie.